
Subject: Aw: Termin bei Dr. Gho / HSI - welche Fragen soll ich stellen ?
Posted by Shockloss0815 on Tue, 14 Sep 2010 13:30:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kane187 schrieb am Tue, 14 September 2010 14:30Minim@l_Nbg schrieb am Tue, 14
September 2010 09:59Shockloss0815 schrieb am Tue, 14 September 2010 00:07Minim@l_Nbg
schrieb am Mon, 13 September 2010 23:21Es wird nicht bei einer Monopolstellung bleiben, wenn
sich die Technik wirklich am Markt etablieren wird. Du meinst doch nicht wirklich, dass aufgrund
einer Patentierung der Werkzeuge die komplette Entwicklung der Konkurrenz in Bezug auf
Haarmultiplikation auf Eis gelegt werden würde. Patente werden veröffentlicht, aufgrund
dessen werden Alternativen erforscht, es entstehen abweichende Ideen, oder vielleicht wird sogar
die Technik des Originals kopiert, leicht abgewandelt und schon hat man legal, dasselbe
Ergebnis. Warum soll es da anders laufen, wie es in der internationalen Marktwirtschaft schon seit
Jahrzehnten abläuft. Beispiel: Hybrid  gibt es in der Autombilindustrie auch von verschiedenen
Herstellern, die Technik, der Weg dort hin ist unterschiedlich, dass Ergebnis jedoch dasselbe.
Ebenso bei der TV 3D Technik gibt es verschiedene Brillen, verschiedene Displays und
unterschiedlichen Daarstellungsverfahren. Das Ergebnis ist jedoch bei allen 3D TV's dasselbe,
nämlich 3D- mal besser, mal schlechter.
Die Konkurrenz wird aufgrund eines Patentes nicht schlafen, es sei denn, die Methode etabliert
sich nicht. Sobald es dann die heiß ersehnte Konkurrenz gibt, werden auch die Preise fallen.

Tja dann schläft die Konkurrenz momentan aber den Schlaf der Gerechten.

Hier wird doch Donorneuwuchs nur auf Nachfrage und mit Zähne knirschen bestätigt 

Meiner Meinung nach überwiegt bisher immernoch die Skepsis bei der Konkurrenz. Die neue
Methode hat sich eben noch nicht am Markt etabliert. Nur Geduld, wenn es los geht und die
Ergebnisse stimmen wird es zur Konkurrenz kommen.

es ist ja schon los gegangen, nur hört man davon leider nichts.

Ich sage zu der ganzen Sache nur noch, Kane hat vollkommen Recht und Minimal
Nöööööööö du liegst daneben, denn der Zug ist was das betrifft abgefahren.

Tja wie ihr sehr ist das Schicksal ein echtes Arschloch nicht wahr? Erst noch schön am Voten ob
meine Wenigkeit für immer im Fegefeuer verweilen soll und jetzt das große Bedauern hier.

Das ist übrigens auch der Grund warum man Jesus ans Kreuz geschlagen hat, denn die
einzigen die was dagegen gesagt haben wurden ja auch "weggevoted oder ewig belästigt"

Also bleibt mir nur zu sagen, alle denen jetzt ein Licht aufgegenagen ist bedankt euch für die
Probleme bei gewissen Sportsfreunden hier.

Ich habe meine GEnugtuung erhalten, ach nochwas, jeder der sich auch nur mal 15 Minuten mit
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Verpflanzungen befasst hat, der wird nach ner Stunde Recherche feststellen "Oh Shit diese GHO
Sache ist nichts anderes als ganz ganz ganz ganz primitive transection"

Aber um es mal Bildlich zu machen.

Wenn man einen Regenwurm an der richtigen Stelle abcuttet (Gott weiß ich würde dies nie
tun) hat man zwei Regenwürmer.

Schneidet man bei komplexen Pflanzen einen GEwissen Teil weg hat man zwei Pflanzen.

Tjaja selbst wir Menschen besitzen bis zu einem bestimmten Grad Regenerative Fähigkeiten,
allerdings nicht so gut wie die Spezialisten im Tierreich, denn die haben uns was Intelligenz
angeht ja wohl meilenweit etwas vorraus.

Stellt euch vor ihr entnehmt ein Haar und spaltet es an der korrekten Stelle, dann wächst der
zurückgebliebene Rest ebenfalls weiter und der neue auch, am Anfang kann es ein dass es
etwas dünner ist aber nach nem gewissen Zyklus wird es wieder vollwertig.

Bestes Beispiel FIngernägel (haben mehr mit Haaren gemein als der normale FOrennutzer
denken mag) wenn man den abcutten würde in der Mitte oder wo auch immer, dann wäre er
nach ner gewissen zeit wieder voll da.

Ist übrigens so in unserem Zellenerbgut verankert, kann man auch nicht verändern
schliesslich ist es Evolution.

Ich habe mal jemandem hier ein GEdankenexperiment zur Hausaufgabe geben allerdings keine
Antwort erhalten, wurde aber auch nicht mehr von dieser Person attackiert  lässt darauf
schliessen hatte wohl Recht.

Oh und nun noch was tierisch witziges worüber ich nachdachte 

Stellt euch mal vor man würde aus eurem donor 10.000 Grafts pflücken die garantiert wieder
nachwachsen, und euch diese 10k Grafts nur in die Front ballern  lustig nicht wahr?  Da wird der
NW7 Baldie zu einem widerlichen ekalhaften Baumliebhaber Hippie. Und nun der Gag an der
Sache, das ist schon seit mehreren Jahren möglich 

OH SNAP

Also kann man eines sagen, wenn einige nicht so verdammt borniert wären, dann hätten wir
heute im Jahr 2010 keinerlei Haarprobleme mehr, jeder wäre glücklich und wir würden HM
nur brauchen um unserer Haare einer Frischzellenkur zu unterziehen.

ABER wie das Leben so spielt und die Erfahrung, gibt es immer wieder einige Querschiesser in
der GEschichte der Menschheit, die eine diebische Freude daran haben Fortschritt aufzuhalten.

Was meint ihr was passieren würde wenn ich alle AIDS FOrscher mit dem HIV VIrus infizieren
würde?
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Wir hätten in 2 Wochen 16 Verschiedene Heilmittel in 12 Geschmacksrichtungen und nem
Bonusbärchen für die Geldbörse dabei.

So das wars dann von mir, dem "Streit suchenden Querulanten der ja nur das böse will und den
Forenfrieden mit Absicht zerstört"

Nicht vergessen schön weiter gegen mich voten, denn an diesen Votes seht ihr das Problem "
DUMMHEIT"

Danke für Eure Aufmerksamkeit, alles andere werde ich momentan nur noch per PM
beantworten.

Ach und nen kleinen Rat noch, ihr solltet euch die Homepage mal zu Gemüte führen vom
Gho bzw dem Hair Institute.

Und noch ne Frage, was passiert denn wenn hier auf einmal mehr GHO Patienten sind mit
Donorneuwuchs? Was ist dann mit den Alteingesessenen Hasen hier? Ohhhhhhh mir schwahnt
übles.

Guten Tag
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